



5月15日(木)・16日(金)に鎌先医院デイケアにて運動会が開催されました!

今年は全員競技である玉送れーから徒競走、借り物競争、そして職員競技のデカバンリレーを行いました。

休憩時間を挟んで男性職員参加の組体操でピラミッドを作り上げ、ご利用者さんからも拍手喝采でした。

ご利用者様も日々のリハビリの成果を発揮し、勝負事になると普段と違った一面が見られとても真剣にそして運動会を楽しんでおられました。

二日間とも大盛況で無事終了しました。

5月19・20日の2日間、デイサービスにてデイサービス・ショートステイ・グループホーム合同で運動会が開催されました。

徒競走をはじめ、7種類の競技にご利用者の皆様も目の色を変え、競争心全開で参加されていました。「借り物競争」では、自分のメガネの上からおもちゃのメガネをかけてゴールするご利用者様もいらっしゃり、会場全体が笑いの渦に包まれました。

結果は、1日目は赤組、2日目は白組の勝利でした。

ご利用者様のリハビリの成果が十分に発揮できた2日間でした。来年に向けてさらに頑張ってもらいたいと思います。

【デイケア】

5月下旬、大村公園に菖蒲を観に行ってきました。

途中で鈴田峠でお昼ご飯をいっぱい食べて大村公園へ。

見学に行った御利用者様からは、「すごくきれいだった。」「また来年も来れるようにリハビリを頑張ろう」という声が聞かれておりました。



【デイサービス】

今年もご利用者様とともに大村公園へ菖蒲を見に行きました。梅雨の晴れ間に当たり、爽やかな天候の下、皆様気持ちよく菖蒲の花を眺めていらっしゃいました。

公園には出店も並んでいて、思い思いの買い物も楽しんでおられました。また来年も行きたいと思います。



【グループホーム】

5月11日(日)晴天の下、家族懇談会を開催し、

おおむら夢ファームシュシュへ行ってきました。

昼食バイキングでは、料理の種類が豊富で味も美味しく、入居者様もいつもよりたくさん召し上がっていらっしゃいました。又、周辺散策を楽しまれている様子も見られ、職員も入居者の方々を通して家族の方々と楽しいひとときを過ごすことができました。



【ショートステイ】

ショートステイでは、先日西海橋ヘドライブに行きました。スタッフ、利用者様同士で話されていたり、外の景色を眺められたりと、とても楽しんでいた様子です。

今後も様々な、楽しんで頂ける機会を作れるようスタッフ一同取り組んでいきたいと思ひます。



行事予定



【デイケア】

8月12日 夏祭り
日にち未定 時津中フラスバンド交流会

【デイサービス・グループホーム・ショートステイ】

7月12日(土) 夏祭り
" グループホーム運営推進会議

